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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Menggambar Dekoratif  Terhadap 

Perkembangan Fisik Motorik Halus Anak Usia 5-6 Tahun di TK Arrahman Tales 

Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri” yang ditulis oleh Diah Anggraini 

Pradita, NIM.12206183047. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, progam studi 

Pendidikan Islam Anak Usia Dini. Dibimbing oleh Mirna Wahyu Agustina, 

M.Psi. NIP. 198608222014032004 

 

Kata kunci : Menggambar dekoratif , Perkembangan Fisik Motorik Halus      

Anak Usia 5-6 Tahun. 

 

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan dan dokumentasi oleh 

peneliti bahwa dalam penggunaan media pembelajaran untuk mengembangkan 

fisik motorik halus anak usia 5-6 tahun di TK Arrahman Tales Kecamatan 

Ngadiluwih Kabupaten Kediri kurang maksimal. Hal ini terlihat dalam setiap 

pembelajaran guru lebih menggunakan media pembelajaran yang instan dengan 

memanfaatkan sumber dari internet. Media pembelajaran instan yang dimaksud 

adalah media yang digunakan dalam pembelajaran yang sudah jadi, misalnya 

pendidik mencari gambar bumi di internet, lalu di print dan siap untuk diwarnai 

oleh anak. Tanpa disadari hal ini berdampak pada pertumbuhan dan 

perkembangan anak salah satunya menurunnya perkembangan fisik motorik halus 

anak kurang terasah. Untuk meningkatkan perkembangan fisik motorik halus guru 

harus kreatif dan inovatif, oleh karena itu peneliti mencoba memakai media 

menggambar dekoratif yang diharapkan dengan penggunaan media tersebut dapat 

meningkatkan perkembangan fisik motorik halus anak usia 5-6 tahun.  

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Adakah pengaruh 

menggambar dekoratif  terhadap perkembangan fisik motorik halus anak usia 5-6 

tahun di TK Arrahman Tales Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri ? (2) 

Seberapa besar pengaruh menggambar dekoratif terhadap perkembangan fisik 

motorik halus anak usia 5-6 tahun di TK Arrahman Tales Kecamatan Ngadiluwih 

Kabupaten Kediri ?. 

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 

kuantitatif dengan jenis penelitian menggunakan jenis penelitian eksperimen dan 

desain eksperimen yang digunakan dalam penelitian iniadalah desain eksperimen 

Quasi Experimental Design dengan tipe Nonequivalent Control Group Design. 

Uji yang digunakan untuk menganalisis data adalah uji normalitas dan uji 

homogenitas sebagai uji prasyarat, serta uji t-test dan uji effect size yang 

digunakan untuk menguji hipotesis.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh yang menggambar 

dekoratif terhadap perkembangan fisik motorik halus anak usia 5-6 tahun di TK 

Arrahman Tales Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri. Terbukti bahwa thitung   

= 2, 832 > ttabel=  0,4821 dan nilai Sig. ( 2-tailed) 0,008 < 0,05. Besar pengaruh 

menggambar dekoratif terhadap perkembangan fisik motorik halus anak usia 5-6 

tahun di TK Arrahman Tales Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri yaitu 

sebesar 84 % yang dihitung melalui perhitungan effect size. 
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ABSTRACT 

 

 

Thesis entitled "The Influence of Decorative Drawing on Fine Motor 

Physical Development in Children Aged 5-6 Years at Arrahman Tales 

Kindergarten, Ngadiluwih District, Kediri Regency" written by Diah Anggraini 

Pradita, NIM.12206183047. Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, Early 

Childhood Islamic Education study program. Supervised by Mirna Wahyu 

Agustina, M.Psi. NIP. 198608222014032004 

 

Keywords: Decorative drawing, Fine Motor Physical Development 

Children Aged 5-6 Years. 

 

This research is motivated by observations and documentation by 

researchers that the use of instructional media to develop physical fine motor 

skills in children aged 5-6 years at Kindergarten Arrahman Tales, Ngadiluwih 

District, Kediri Regency is not optimal. This can be seen in every teacher's 

learning to use instant learning media by utilizing sources from the internet. The 

instant learning media in question are media that are used in ready-made learning, 

for example educators search for pictures of giraffes on the internet, then print 

them out and are ready for children to color. Without realizing it, this has an 

impact on the growth and development of children, one of which is the decrease in 

the physical development of children's fine motor skills that are less honed. To 

improve fine motor physical development the teacher must be creative and 

innovative, therefore the researchers tried to use decorative drawing media which 

it is hoped that using this media can improve the fine motor physical development 

of children aged 5-6 years. 

The formulation of the problems in this study were (1) Is there any effect 

of decorative drawing on the fine motor physical development of children aged 5-

6 years at Arrahman Tales Kindergarten, Ngadiluwih District, Kediri Regency? 

(2) How big is the influence of decorative drawing on the physical development of 

fine motor skills of children aged 5 -6 years in Arrahman Tales Kindergarten, 

Ngadiluwih District, Kediri Regency?. 

The approach used in this study is a quantitative approach with this type of 

research using experimental research types and the experimental design used in 

this study is a Quasi Experimental Design experimental design with the 

Nonequivalent Control Group Design type. The tests used to analyze the data 

were the normality test and homogeneity test as prerequisite tests, as well as the t-

test and effect size test used to test the hypothesis. 

The results showed that there was an effect of decorative drawing on the 

fine motor physical development of children aged 5-6 years at Arrahman Tales 

Kindergarten, Ngadiluwih District, Kediri Regency. It is proven that tcount = 

2.832 > ttable = 0.4821 and the value of Sig. (2-tailed) 0.008 <0.05. The effect of 

decorative drawing on the fine motor physical development of children aged 5-6 

years in Kindergarten Arrahman Tales, Ngadiluwih District, Kediri Regency is 

84% which is calculated through the calculation of the effect size. 
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 الملخص
الحركة  البدنية نمولعلى ا الزخرفية الرسم تأثير" البحث العلمي بالموضع

في روضة الأطفال الرحمن تاليس منطقة  سنوات ٦-٥ناعمة للأطفال سن 
, رقم دفتر دياه أنججريني فراديتا  هاتقد كتب"  كديرياطعةعاديلويه مق

كلية التربية والعلوم   ,قسم التعليم مرحلة الطفولة المبكرة . ۲۱۱٦٠۲۸۱٦٧٤القيد:
مرنا  الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج. المشرفة:, التعليمية

 ۲۱۸٠٦۸٢٢٢۲٧٦٠٢٦٦٧رقم التوظف:  , الماجيستير.وحيو أجوستينا
 الحركة ناعمة البدنية نمول, االزخرفية الرسمالكلمات الرئيسية:  

 في أن الباحث قبل من والموثقة الملاحظات إلى الدراسةخلفية البحث من ىذه 
في روضة  سنوات ٠-٥ سن للأطفال البدنية الحركية لتطوير التعلم وسيلة استخدام

 ويظهر. الأقصى الحد إلى يفتقر مقاطعةكديري منطقة عاديلويوتاليس الأطفال الرحمن 
 على النقر خلال من الفوري التعلم وسائل من المزيد باستخدام معلم كل دراسة في ذلك

 الدراسات في المستخدمة الوسيلة ىي ىذه الفوري التعلم وسيطة. الإنترنت من المصادر
 وتجهيزىا وطباعتها ترنت،الإن على الزرافات صور عن بالبحث المربين قيام مثل المتقدمة،
 يتم حيث الأطفال، وتطور نمو على مقصود غير بشكل يؤثر وىذا. للتلوينها للأطفال

 البدني النمو ولتعزيز. الدقيقة الطفل الناعمة لحركة البدني النمو بتناقص الاستخفاف
 الباحث حاول لذلك ومبتكرا، مبدعا يكون أن يجب للمعلم الدقيقة للمحركات
 الوسائل تلك استخدام خلال من مأمولا كان التي الزخرفية الإعلام سائلو  استخدام

 .سنوات ٠-٥سن   للطفل الدقيقة للحركات البدني النمو لتعزيز
 على النمو الزخرفية الرسم تأثير ىناك ىل( ۲) ىي الدراسة ىذه في المشكلة

منطقة  تاليس في روضة الأطفال الرحمن سنوات ٠-٥الحركة ناعمة للأطفال سن  البدنية
الحركة  البدنية على النمو الزخرفية الرسم تأثير مدى ما( ٢) ؟ عاديلويو مقاطعةكديري
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منطقة عاديلويو تاليس في روضة الأطفال الرحمن  سنوات ٠-٥ناعمة للأطفال سن 
 ؟ مقاطعةكديري

 باستخدام البحث من نوع مع كمي نهج ىو الدراسة ىذه في المستخدم لنهجا
 تصميم ىو الدراسة ىذه في المستخدم التجريبي والتصميم التجريبية ثالبح من نوع

 ىي البيانات لتحليل المستخدمة الاختبارات. الغازية غير مجموعة تصميم نوع شبو تجريبي
 ونماذج تي اختبارات وكذلك أساسية، كمتطلبات التجانس واختبارات طبيعية اختبارات
 .تالفرضيا لاختبارا تستخدم التي الاختبار
الحركة ناعمة  البدنية على النمو الزخرفية الرسم تأثير ىناك أن النتائج وأظهرت 

منطقة عاديلويو  تاليس في روضة الأطفال الرحمن سنوات ٠-٥للأطفال سن 
( تايلد-٢. )سيغ وحجم ٦,٧۸٢۲=  تابل< ٢,۸٠٢ أن ثبت. مقاطعةكديري

الحركة ناعمة للأطفال  بدنيةال على النمو الزخرفية الرسم الرسم تأثير. ٦,٦٥>٦,٦٦۸
أكبر  منطقة عاديلويو مقاطعةكديري  تاليس في روضة الأطفال الرحمن سنوات ٠-٥سن 
 .للحجم الفعال الحساب خلال من٪ ۸٧ محطم ىو

 

 

 

 

 

 

 

 

 


